Bonjour, je m'appelle Ashni Ram et je suis la mère d'Aisha Harouya. Ma fille a été victime d'un homicide. Le 25 juillet 2022 est un jour que je n'oublierai jamais. Ma fille Aisha a été retrouvée assassinée à Surrey. Son corps sans vie a été abandonné dans un endroit désert près de la gare Scott Road du Skytrain, comme si elle n'était personne... Elle était la fille, la sœur, la nièce, la cousine et l'amie de quelqu'un.

Il me serait impossible, en tant que mère d'Aisha, d'exprimer en peu de temps l'incidence de cette tragédie sur notre famille. Il est également très difficile d'exprimer la douleur qui nous habite maintenant, la torture de devoir se réveiller chaque matin, la torture du vide que nous vivons maintenant dans notre maison. L'agonie de devoir regarder la porte de sa chambre et de nous rappeler que son lit restera toujours vide. Les photos de famille qui sont accrochées partout dans notre maison ne sont qu'un autre rappel douloureux du fait qu'il n'y aura jamais d'autre photo de famille à ajouter à notre collection. Cela fait plus d'un an et je n'arrive toujours pas à trouver la force d'emballer les choses qui lui appartenaient. Sa chambre est restée intacte. D'innombrables nuits blanches, des séances hebdomadaires d'aide aux personnes en deuil et des larmes au quotidien, voilà ma nouvelle vie! La moitié de mon cœur est mort!

J'ai beaucoup de beaux souvenirs d'Aisha et je me souviens clairement de son beau sourire qui pouvait illuminer toute une pièce, de ses blagues idiotes, de ses rires et surtout de l'amour sans limite qu'elle avait pour chacun d'entre nous. Elle avait vraiment un cœur en or et avait tant de raisons de vivre! Elle était si généreuse et aurait fait n'importe quoi pour quelqu'un dans le besoin! Une âme si pure et si aimante.

Elle n'aura jamais la chance d'aller à l'université, de se marier, d'avoir des enfants. Elle n'aura rien de tout cela. Je ne l'entendrai plus jamais dire les mots « maman » ou « je t'aime ». Elle aimait les animaux et l'amour de sa vie était son chien Lexi. Elle voulait travailler dans le domaine du maquillage et de la coiffure, et son rêve était de devenir maquilleuse et de déménager à Los Angeles. Elle était passionnée de mode. Nous avions prévu un voyage mèrefille à Paris, mais ces rêves ont tragiquement été anéantis! Tous les rêves que j'avais pour ma fille ont disparu.

Chaque jour est un combat, mais mon fils est la raison pour laquelle j'ai senti que je devais continuer ET obtenir justice pour notre petit ange dont la vie a été cruellement emportée trop tôt. CETTE PERSONNE NOUS A FAIT SOUFFRIR POUR LE RESTE DE NOTRE VIE! C'est une véritable agonie de savoir que le frère d'Aisha devra lui aussi vivre avec ce cauchemar pour le reste de sa vie. Sa seule sœur et ma seule fille, enlevée à l'âge de 21 ans, c'est déchirant! Mon fils a maintenant un parent différent. Je suis incapable d'être la mère qu'il a connue. C'est une lutte quotidienne pour continuer à être une mère.

J'ai beaucoup de beaux souvenirs d'Aisha et je me souviens clairement de son beau sourire, de ses rires et de l'amour qu'elle avait pour nous tous. Cependant, mes souvenirs sont maintenant altérés. Notre dernier souvenir d'Aisha est celui où elle gisait sans vie dans son cercueil. Je pouvais à peine reconnaître ma douce fille. Je me rends compte qu'elle ne reviendra plus

jamais à la maison, qu'elle ne franchira plus jamais la porte d'entrée en m'appelant. Cette douleur est insupportable!

Les anniversaires, la fête des Mères, les célébrations des Fêtes ne seront plus jamais les mêmes. Nos courses hebdomadaires, les danses dans la voiture sur sa musique trop forte pendant que j'essayais de ne pas devenir sourde! Comme cela me manque! Il y aura toujours un vide là où elle remplissait nos cœurs d'amour et de rires, et le silence devient chaque jour insupportable. Il y a maintenant un malaise constant au fond de moi, une douleur qui vit dans mon cœur, un sentiment d'horreur dans mon esprit et une tristesse qui enveloppe mon corps. Nous savons que nous ne retrouverons plus jamais ce sentiment de bonheur total. La tristesse et le chagrin nous accompagneront à jamais.

Je ne peux même pas exprimer avec des mots à quel point il est difficile de trouver la volonté de respirer quand on perd un enfant. Je ne savais pas qu'un cœur pouvait avoir aussi mal. Chaque matin, je me réveille et pendant un instant, une fraction de seconde, je pense que la mort d'Aisha n'était qu'un mauvais rêve. Puis la réalité s'impose et je réalise que ce cauchemar est ma triste réalité. La mort d'un enfant est une tragédie qu'aucune famille ne devrait avoir à endurer.

Sa belle âme avait un but dans ce monde et ce but lui a été enlevé. Depuis lors, nos vies ont changé à jamais. Je l'ai portée pendant neuf mois. Elle était à moi. Et qui étiez-vous pour me l'enlever?

J'ai du mal à comprendre pourquoi, et surtout comment, quelqu'un peut faire du mal à une autre personne sans se soucier des répercussions sur la vie humaine. Seule une personne qui a perdu un enfant peut comprendre le chagrin...

Je lance donc un appel au public. Si vous avez des informations au sujet de ma fille Aisha, veuillez nous en faire part. Si vous vous souvenez d'avoir vu Aisha ou quelqu'un qui lui parlait ou marchait avec elle, ou si vous l'avez vue monter dans une voiture avec quelqu'un le 23 ou le 24 juillet 2022, je vous prie de vous manifester. Il faut que justice soit rendue, non seulement pour ma fille, mais aussi pour d'autres jeunes femmes, afin de mettre un terme à la violence contre les femmes. Notre famille a besoin de tourner la page et de trouver la paix. Toute information, quelle qu'en soit l'importance, peut nous aider.

Gardez près de vous les êtres qui vous sont chers, vous ne savez jamais si ce sera la dernière fois que vous les voyez. Nous avons besoin que justice soit faite pour ma fille Aisha. Faites ce qu'il faut et aidez-nous à trouver le coupable, pour que l'âme de ma fille puisse reposer en paix. Je vous prie de vous manifester si vous savez quoi que ce soit. Je vous remercie!

Ashni Ram